
Werte Freunde,

leider ist es mir auch dieses mal nicht gegönnt mich an der 

Versammlung des Rates zu beteiligen. 

Der Aufbau der kaiserlichen Fabriken ist im vollen Gange, muss jedoch 

persönlich beaufsichtigt werden, damit der enge Zeitplan auch 

eingehalten werden kann und ja nicht geschludert wird. 

Für die Instermark und mich möge der Werte Fergus sprechen und 

stimmen. 

Auf ein baldiges Wiedersehen

Reinhard vom Venn


